

ztv Zürcher
Turnverband



TURNINFO 10/2020
VERBANDSMAGAZIN

Hauptsponsorin

 Zürcher
Kantonalbank

Kantonale Meisterschaften Akrobatikturnen, 13. September 2020

Wettkampfauftakt für die Akrobaten nach langer Pause

Bis in die Haarspitzen motivierte Athletinnen und Athleten, applaudierende Zuschauende – kurz Wettkampfauftakt im Akrobatikturnen.

Am Sonntag, 13. September 2020 fanden im Regionalen Leistungszentrum Rümlang die Zürcher Kantonale Meisterschaften 2020 des Akrobatikturnens statt. Nach aufwändigen Vorbereitungen mit Schutzkonzept, signalisierten Laufwegen und vielem mehr, konnte der erste Wettkampf nach einer langen Pause stattfinden.

Vor ca. 90 gespannten Fans zeigten 42 Akrobaten und Akrobatinnen ihr Können. Alle Zürcher Vereine waren mit ihren Einheiten am Start und gaben ihr Bestes. In den letzten Wochen gaben alle nochmals Gas im Training, um ihre Ziele zu erreichen. Der Titel des Zürcher Meisters ist heißbegehrte und somit wurden die Ziele hochgesteckt. Trotz Pause konnte man sensationelle Übungen und hochkarätige Elemente bestaunen, wie z.B. Doppelsaltos, mehrfach Schrauben und



Cécile Schön & Dario Speidel, Akrobatik & Geräteriege Winterthur

Krafthandstände. Die Zuschauenden kamen aus dem Staunen gar nicht mehr heraus und honorierten die Darbietungen immer mit tosendem Applaus.

«Es erfüllt mich mit grosser Freude, zu sehen, wie viele der Zürcher Akrobatinnen und Akrobaten nach der langen Trainingspause bereits wieder Wettkämpfe turnen können. Manche konnten ihre Leistungen sogar bereits ausbauen und sehr hohe Wertungen über 26 Punkte erreichen. Das motiviert für kommende Wettkämpfe und zeigt einen Vorwärtstrend in unserer schönen Sportart», so Nina De Schoenmacker, Cheftrainerin RLZ Zürich.

Nach etwas mehr als drei Stunden standen die Platzierungen fest und die Siegerehrung konnte beginnen. Viele Medaillen wollten an die Athleten und Athletinnen überreicht werden. Die Ehrungen wurden in etwas ungewohnter Methodik und Verlauf durchgeführt,



Jil Thum & Elias Spühler, RLZ / Neue Sektion Winterthur Akro Team

aber das schmälerte die Freude über den Erfolg nicht. Strahlende Augen und die Erleichterung, das Ziel erreicht zu haben, erhellt die Halle. Der Pokal für die Tagesschwertung ging an das RLZ Zürich Trio Svenja Baumann, Laura Gredig & Iris Stropel (Neue Sektion Winterthur), welche diesen souverän mit einer Punktzahl von 27,03 entgegennehmen durften. Diesen Pokal konnte jede Einheit gewinnen, egal in welcher Kategorie oder Altersklasse gestartet wurde.

Wir konnten einen erfolgreichen Wettkampf verzeichnen und bedanken uns bei den sehr disziplinierten Zuschauenden. Viele Regeln mussten eingehalten werden und diese wurden stets befolgt. Ein Applaus an dieser Stelle aus den Reihen der Organisatoren. Ein grosser Dank geht an alle mitwirkenden Akrobatinnen und Akrobaten, das OK, die Kampfrichterinnen und Kampfrichter und Offizielle, welche den Wettkampf zu dem gemacht haben, was er war. Ohne jeden Einzelnen hätte der Tag nicht stattfinden können. Wir sind dankbar und freuen uns jetzt schon auf den nächsten Wettkampf im Akrobatikturnen.

Text: Kerstin Wadsack

Bilder: Harald von Mengden



Simona Dambone, Alisha Thaller & Michèle Fierz, Akrobatik & Geräteriege Winterthur

Zum Titel Zürcher Kantonalmeyer 2020 dürfen wir gratulieren

Damen Paar Altersklasse 11–16

Annika Baumann & Leana Gredig
RLZ ZH / Neue Sektion Winterthur Akro Team

Mix Paar Altersklasse 12–18

Jil Thum & Elias Spühler
RLZ / Neue Sektion Winterthur Akro Team

Damen Paar Altersklasse 12–18

Sofie Stierli & Raffaela Maurer
RLZ / Neue Sektion Winterthur Akro Team

Damen Gruppe Altersklasse 13–19

Svenja Baumann, Laura Gredig & Iris Stropel
RLZ / Neue Sektion Winterthur Akro Team

Mix Paar Altersklasse Senioren

Cécile Schön & Dario Speidel
Akrobatik & Geräteriege Winterthur

Damen Gruppe Altersklasse Senioren

Simona Dambone, Alisha Thaller & Michèle Fierz
Akrobatik & Geräteriege Winterthur

**Wir stehen unseren
Sponsoring-Partnern
auch in schwierigen
Zeiten bei, damit
der Sportplatz bald
wieder zum Sportfest
werden kann.**

zkb.ch/sponsoring

150
JAHRE  Zürcher
Kantonalbank